

これから大きく育っていくのが楽しみ！ 関内小学校 緑の少年団植樹祭

5月24日、関内小学校の児童2名と教職員らによる植樹祭が行われました。関内小学校では、緑を守り育てる活動を通じて、子供たちに豊かな心を育んでもらおうと昭和61年に緑の少年団が組織され、苗木作りや募金活動などを通じて緑化活動に取り組んでいます。今回、同団体の長年の貢献に対して、町緑化推進協議会から「エゾヤマザクラ」2本が贈られました。児童らはスコップを持って校庭内に穴を掘り、苗木の根元に丁寧に土をかけたあと、バケツでゆっくりと水をかけながら、「これから大きくなるのが楽しみ」と話していました。



交通安全の誓いをメロディーに乗せて！

雲石小学校 交通安全鼓笛パレード

6月2日、雲石小学校の全児童による交通安全鼓笛パレードが行われました。児童の交通安全意識の向上と、運動会のPRを兼ねて毎年行われており、横断幕を広げた一年生を先頭に、バトンガールや鼓笛隊が、国道229号の熊石畳岩地区から熊石雲石地区までの約2キロのコースをパレードし、沿道の住民や通過車両に交通安全を呼びかけました。コース途中の雲石研修センター前で交通安全集会が開かれ、交通安全関係者や保護者などが見守る中、学年ごとに考えた交通安全の決意を読み上げ、「信号を良く見て渡ろう」や「坂道は自転車押して歩こう」などと事故防止を誓いました。



家庭から火事を出さない！出させない！

相沼少年消防クラブと 熊石婦人防火クラブ 合同防火パレード

6月7日、相沼小学校の児童で構成する相沼少年消防クラブと熊石婦人防火クラブ合同による防火パレードが行われました。1947年（昭和22年）に相沼地区146戸を焼く大火災の記憶を風化させることなく、今後の防火活動に生かしていくことを、毎年行われています。熊石館平地区から熊石折戸地区までの約2キロのコースを、カラーガード隊や、鼓笛隊が「ハイホー」などの軽快なメロディーを演奏しながらパレードし、あわせて消防団員や、婦人防火クラブ会員も一緒に、通りを行き交う人々に火災予防を呼びかけました。



ウシも観戦！牧歌的な風景を駆け抜けて！

第31回 やくもミルクロードレース大会& 牛乳・もち消費拡大運動

6月12日、八雲スポーツ公園陸上競技場にて第31回やくもミルクロードレース大会が開催されました。ハーフマラソン、10km、5km、2kmの各部でレースが行われ、町内外の総勢約350人が参加し、大新・春日地域の牧歌的な風景が続く中、爽やかな汗を流しました。また、レース後には八雲の特産品抽選会や、JA新函館酪農生産部会八雲支部と八雲町もち米消費拡大推進協議会により消費拡大運動の一環として牛乳ともちの無料配布が行われました。

